

## Hommage Catherine FUSS

C'est avec une profonde tristesse que nous tenons ce jour à rendre hommage à notre collègue et amie : Catherine Fuss, qui nous a quitté brutalement le 8 Août dernier.

Appréciée de tous, elle a été manager en IDF pendant de longues années et a toujours su faire passer l'humain avant tout.

Catherine était bien plus qu'une représentante du personnel : elle était une voix engagée, attentive et toujours soucieuse du bien-être collectif. Par sa présence, sa détermination et son humanité, elle a marqué durablement notre section.

Sa disparition laisse un vide immense. Nous perdons une collègue et une amie précieuse, mais aussi une femme de conviction, qui a toujours mis son énergie au service des autres.

En ce moment douloureux, nous voulons exprimer toute notre solidarité à sa famille, à ses proches et à celles et ceux qui l'ont côtoyée au quotidien. Qu'ils trouvent ici l'expression de notre respect et de notre reconnaissance pour ce qu'elle a été et ce qu'elle nous laisse en héritage.

Aujourd'hui, nous saluons sa mémoire avec émotion et gratitude.

**Vous voulez avoir toutes les infos en temps réel ?**

**Retrouvez-nous sur Facebook & Instagram !**

© Section SN2A-CFTC MACIF - [cftcmacif@gmail.com](mailto:cftcmacif@gmail.com) - Août 2025

